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１９健保医第３８９号 
平成２０年３月２７日 

 
 社団法人愛知県病院協会 

会長 松本 隆利  様 
 

名古屋市長 松原 武久    
 
 

「名古屋市救急二次輪番制に関する緊急提言」への回答について 
 
 
  貴会におかれましては、平素より本市救急医療体制の確保に格別のご尽力を
賜り、厚くお礼申し上げます。 
 さて、平成２０年３月２５日付にてご提言いただきましたみだしの件につき

まして、別紙のとおりご提言内容に対する本市の考え方及び今後の取り組みに

ついて取りまとめさせていただきましたので、回答いたします。 
 本市の二次救急輪番体制の確保は大変に厳しい状況ではございますが、救急

医療は市民が安心・安全な生活を送る上で欠かすことができないものと考えて

おります。 
 今回ご提言いただきました内容について真摯に取り組みながら、本市の救急

医療体制の充実を図ってまいりたいと考えておりますので、貴会におかれまし

ても、今後とも、格段のご協力をよろしくお願い申し上げます。 
  
 
 
 
 
 
 
 

健康福祉局健康部保健医療課 
（９７２－２６２３）  

資料２－２


